

## Arranca el primero de los 32 días de huelga que CCOO ha convocado en Isover Saint Gobain para garantizar un convenio digno

La plantilla secunda el paro de cuatro horas por turno y para la producción

Hoy ha tenido lugar el primero de los 32 días de huelga que, entre julio y septiembre, se realizarán en Isover Saint Gobain si la empresa no acepta negociar un convenio digno para los trabajadores y trabajadoras de la factoría de Azuqueca de Henares (Guadalajara) y de sus delegaciones comerciales. CCOO rechaza que se congelen los salarios, se modifique la política de subcontratación y se implemente de manera unilateral la distribución irregular de jornada.

2 de julio de 2015

Desde hace unos meses se está negociando el primer convenio colectivo de Isover, empresa que en el año 2014 se segregó de Cristalería Saint Gobain. Por eso es importante que los trabajadores y trabajadoras no den su brazo a torcer y secunden masivamente la treintena de paros de cuatro horas por turno que CCOO ha convocado este verano ante el bloqueo de las negociaciones.

La primera jornada de huelga ha tenido lugar hoy. La plantilla de Azuqueca de Henares (Guadalajara) y de las delegaciones comerciales exige que Isover Saint Gobain retire de la mesa su propuesta de modificar la política de subcontratación, congelar los salarios, no ligar la subida salarial al IPC e implementar sin acuerdo la distribución irregular de la jornada.

CCOO de Industria está dispuesta a desbloquear una situación a la que se ha visto obligada a llegar ante la intransigencia de la empresa. La plantilla aguantará la presión hasta que Isover asuma que el convenio debe garantizar el poder adquisitivo. Si no da un paso atrás, se prevé un verano caliente en la factoría de Azuqueca de Henares.

**Para más información, contactar con Gerardo Cortijo, responsable del sector del vidrio de CCOO de Industria → 618 22 65 12**